

Innovation : Le téléphone réveille-matin!



Ce sera à titre d'essai. Une voix féminine — celle d'une demoiselle au bout du fil — réveillera dans quelques jours les abonnés au téléphone à Marseille, qui en auront exprimé le désir. Il ne leur en coûtera que peu de chose —le double d'une communication ordinaire vraisemblablement. Ce point est à fixer.

Cette innovation répond à un voeu émis tant par l'Association nationale des abonnés que, particulièrement, par des abonnés, mais on n'a pu la tenter que dans une ville déjà pourvue du service automatique. Marseille a été choisie.

Souhaitons que l'essai réussisse et que tous les abonnés puissent bénéficier avant longtemps du réveille-matin téléphonique.

Sources

- [Le téléphone réveille-matin, Saïgon-potins](#)